

Con un hermoso momento celebrativo, en compañía de María, Jesús y Benita, dimos inicio a este nuevo año escolar.

Reflexionamos a través de un cuento dramatizado, donde los colores discutían creyéndose cada uno el más importante, hasta que descubrieron que Dios los ama a todos por igual y que juntos, unidos y aportando cada uno lo que tiene, pueden formar algo maravilloso, "EL ARCOIRIS".

Para disfrutar de un buen año en el Jardín, nos comprometimos a compartir cada uno lo lindo y bueno que tiene para dar, decir permiso, por favor, gracias, perdón. Haciendo vida estos gestos de Amor, lograremos que reine la alegría, el amor, la paz y así tendremos un pequeño cielo en el Jardín.

¡Muy feliz inicio, queridos niños y familias!







